

VgT mit Black List von Mäusequäler

WÄNGI. Der Verein gegen Tierfabriken (VgT) hat analog der «erlaubten Tierquälerei der Käfigkaninchenhaltung» eine Black List der Mäusequäler eröffnet, wie der radikale Tierschützer Erwin Kessler und VgT-Präsident mitteilt. Als erste Adresse gibt er einen Bauern aus Wängi an. Kessler hatte bei der Staatsanwaltschaft Frauenfeld gegen den Landwirt eine Strafanzeige wegen tierquälerischen Feldmausens eingereicht. Am 29. Oktober hatte der Staatsanwalt mit einer Nichtanhandnahmeverfügung die Anzeige zurückgewiesen, mit der Begründung, Mausefallen seien billiger als ökologische Massnahmen. Dem Schweizer Tierschutz wirft Kessler vor, auf Seiten der Tierquäler zu stehen, da er im Merkblatt Mausefallen empfiehlt, statt sich für ein Verbot einzusetzen. (red.)